

SCP 通信 VOL.6

福翔高等学校 121期生

社名決め・株券について

5月24日（月曜）16：10～17：30

●エミリー●

今回の SCP の活動は CAU、エミリーの二つの会社にそれぞれ分かれて活動しました。私たちの会社では役員と社員に分かれて仕事を分担して活動を行い、役員はみんなから集めた案をもとに企業理念を考え、社員はみんなが考えてきた商品企画書から株式会社「エミリー」で何の商品を売るのがかを考えました。何の商品を売るのが決めるときに、自分たちが何を作りたいのか、売りたいのか、というよりも世間は今、何を求めているのか、需要があるのかということを考えて決めないといけないので売商品 1 つ決めるのもすごく難しかったです。だから私たちは役員のみみんなが決めてくれた企業理念でもある「全ての人に豊かさを」をもとに、ウッド製品と古着を再利用したエコバッグを売ることになりました。やっと本格的に SCP の活動が始まったので自分は会社の社員なんだという自覚を持って精一杯自分の仕事をやりたいと思います。また株式会社エミリーの目標売上達成も頑張っていきたいです。

（文責 R.F）

●CAU●

今回の SCP では、前回決めた商品を具体的にする会議をしました。そこで特に考えたことは、お客様の立場に立ってどんな商品を買いたいかを考えたことです。季節や流行り、今の時期だからこそその物は何かを社員皆で話し合うことができました。また、その商品の形や使用方法も決めることができました。年間行事の予定表を見て

後先のことまで見通すことができました。これからの活動で部署ごとの作業が増えていくと思うので、各部署で計画を立てながら仕事内容が重複しないよう、また抜けがないよう進めていきたいと思います。営業部は商品ができた時にスムーズに行動できるように、お店のリサーチや電話対応のマニュアル作りなど今出来ることをしたいと思います。次に、株券についての説明会も行いました。なるべくたくさんの人に買ってもらえるように、CAU 会社の見込みをしっかり言えるようにしたいです。

(文責 M.M)

